

2015~2016 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY



会長/小野喜明 幹事/度会尚志 会報委員会/廣田 篤・中村嘉輝 例会/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所

クラブテーマ 30周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 Ta0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP/http://toyokawahoi.tank.jp

-	本年度第41回 通算1433回	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	5/10 修正出席率	
	平成28年5月24日 (火)		6 3名	3 6名	66.7%	87.5%	

ゲスト: K.C.ディパックさん プルジャムナさん (ディパックさんの奥様) 米山奨学生のグエン・ティミン・ヒエンさん ビジター: (なし)

★会長あいさつ

小野喜明会長



こんにちは。先週、 中国に行って来た ので、その話をし ます。

香港空港に旅行 者向けの雑誌や本 を売っている本屋

さんが20数軒あります。今回、台湾との関係 なのか分かりませんが、本屋さんが全て閉店 していました。香港空港で売っている本の中 には、香港系の反大陸、反中華人民共和国的 な雑誌も沢山置いてありました。それを外国 人が読むと中国のことがよく分かりました。 私も時々買って、読んでしました。実は、本 屋さんが閉店した背景には、香港で出版をし ている出版会社の社長と作家の皆さん5名が 拉致をされて、中国の深センの方に連れて行 かれたという事がありました。最近になって、 本人たちが出てきて、「元気だから、これ以上 探さないでくれ」とメツセージを残している ということだそうです。中国の中では、その ような政治的な締め付けが多くなっています。 先週、私たちの姉妹クラブがあります台湾の 総統に蔡さんが決まりました。この方も反大 陸派で、現在の総統の馬さんは新大陸派であ りまして、色々と厳しい状況となっています。

本日、講師のディパックさんにお話頂く内容は、場所は変わりましてネパールからの難民ということであります。皆さんにも是非聞いて頂きたいと思って、講師にお願いをしました。ディパックさんのことは新聞記事で知

先ほどの香港の話ではありませんが、日本にいると自分の身の危険を冒してまで政治信念を貫こうと言う状況下はなかなかありません。今日は、そのようなことを少しでもご理解頂ければと思います。

本日から新米山奨学生のヒエンさんを迎えています。初めての女性の学生さんです。後ほど、カウンセラーの大場さんから紹介があると思います。よろしくお願いします。

★幹事報告

度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ 台中松竹RCの会報の回覧

★委員会報告

リレーマラソンチーム (石黒会員) 6月5日に豊川リレーマラソンに出場します。 豊川宝飯 RC タスキで走ります。

★新米山奨学生の紹介

◎大場篤カウンセラーから紹介



2016 年度の新米 山奨学生を紹介しま す。グエン・ティミ ン・ヒエンさんです。 出身はベトナムです。 現在、豊橋技術科学

大学の建築・都市システム学課程 4 年生です。 どうぞ、宜しくお願いします。

◎会長から奨学金の授与



◎新米山奨学生ヒエンさん挨拶



生として立つことが出来てとても光栄です。これから、皆さん宜しくお願いいたします。

★外部講師の卓話

ネパール出身 K.C.ディパックさん



私の名前

は、ディパック K.C.です。1979 年 4 月 28 日 にネパールで生まれました。今は愛知県豊川

市幸町に住んでいます。私の趣味は社会奉仕 です。私はネパールに居た時も、色んな社会 奉仕をやりました。ネパールで、私は王様の 近くで働きました。私のお父さんとお兄さん も、王様の近くで働きました。その時、ネパ ールの大きな国の問題で、私たちは捕まりま した。目を見えなく縛ったり、棒で叩いたり されました。その時のケガは、今も残ってい ます。その後、私は、このパーティーに入り ますと言って、紙にサインしてから私の家の 近くに戻り帰りました。それから私は1週間 家にいて、それからパーティーに入れ入らな ければまた捕まえると言われ、家に来たので 凄くこわくなって、どこかに逃げようと思っ て、日本に観光ビザで来て、そのまま日本に 残りました。

一番最初はすごく大変でした。日本語も全然分からないので、難民の事も分かりませんでした。1ヶ月で自分のお金も無くなり、住む部屋も無かった。その時にネパール人のお兄さんに出会って、彼の部屋に1ヶ月ぐらい住みました。小さい部屋で大変でした。その後、またネパール人の友達3~4人で一緒によんで難民の手続きをしました。4月には、ネパールのアメリカに住む人たちから、少になりました。お金もなく、保険もないから病院に行くことも出来ませんでした。それで2015年4月22日に難民の結果が出て、難民のビザをもらいました。私の弁護士さん、本当にありがとうございました。

最初に保険に入りました。病院に行って体 のチェックをしました。それから仕事を探し ました。今、もらっている給料をちょっとず つ集めて、KC スパイスという名前の店も出 来ました。今はネパール人の友達たちに、ス パイスとお米を売っています。去年の4月に ネパールであった大地震で、多くの人が亡く なったりして、大変な事があったので、私た ちは何かできないかと思って、豊川ネパール コミュニティを作って、豊橋駅に行って皆さ んに募金をお願いして、78万円ぐらい集まり、 2015年7月に送り、困った人に米とテントを 配りました。その後、私の出身の市に25万円 ぐらい送りました。寒くて困った人たちがい るので、2016年1月にコンサートダンスプロ グラムを行って、75万円ぐらい集めてネパー ルに送って、温かい布団を配りました。

それで、日本でもボランティアで何が出来

るかと思って、自分が住んでいる豊川を綺麗 にしようと思って、豊川市役所に行って相談 したら、市役所から「すごく良いことですね」 と言われて、掃除する時の手袋、ごみ袋をく れました。「これからも何かあったら来て下さ い」と言われて、すごし嬉しかったです。市 役所の人には、「これからもボランティアしよ うと思っていますので、どこかでボランティ アが必要だったら連絡を下さい。どこでも行 きます。」と言ってあります。それから1ヶ月 に1回、掃除をしています。 今まで続いてい ます。このような事をするのは好きです。今 の生活は嬉しいです。私がネパールに居た時、 足がないとか、目が見えないとか、手がない 人の手伝いをしたことはあったので、ネパー ルコミュニティは出来るだけ続けたいです。

今、豊川ネパールコミュニティは85人にな りました。この前の熊本であった地震の時に も、自分の国にあったことを思い出して、同 じ問題だと思いました。前のネパールで地震 があった時に、日本人からお金をもらったこ とを忘れませんので、今度は私たちの当番で す。豊川ネパールコミュニティで、500円や 1000円を集めています。 コミュニティのメン バーたちは、みんな会社で働き、バイトで働 いているので、少しずつお金を出してコミュ ニティは続いています。熊本の地震の時に、 みんなからバス代を集めて、熊本まで行こう と思って、豊川市役所に相談に行ったら、熊 本からボランティアがいっぱいなので、とり あえず大丈夫と言われたので、行けませんで した。その集めたお金は、豊川ネパールコミ ュニティから熊本に送りました。豊川ネパー ルコミュニティは、困った人の手伝い、豊川 を綺麗にすること、初めて日本に来た人に燃 えるごみ、ペットボトル、ビンとかのゴミの 捨て方を教えることをしています。

今日は、ここに呼んでもらい、すごく嬉しいです。ロータリークラブが、私たちの小さなコミュニティを呼んでくれて、自分たちの事を話すことが出来て、本当にありがとうございました。私が日本でやったこと、写真や新聞とかありますので、見たい人は言ってください。会長の小野さんとメンバーの皆さん、本当に心からありがとうございました。

★Rotary ニュース

ロータリーの公式アプリ登場



クラブ検索アプリ(無料)があれば、世界中どこにいても、お近くのロータリークラブを検索できます。キーワード、国、都道府県/州、地区番号、例会日時で検索でき、「Near Me」検索では、現在地の近くにあるクラブを探すことができます。注:「Near Me」検索でEクラブを検索することはできません。Eクラブに関する情報をお探しの場合は、キーワード検索をご利用ください。

機能:クラブ所在地を地図で表示、キーワード検索、現在地から約160km 圏内のクラブを表示、検索結果の保存連絡先リストへの追加、クラブ役員情報の閲覧(ロータリアン、ローターアクトのみ利用可)

クラブ検索アプリは、情報を登録しているクラブ のみを表示します。クラブ情報を更新するには、 クラブ役員を通じてオンラインで必要情報を入 力するか、Eメール (data@rotary.org) でご送信 ください。

iPhone、iPad 用・アンドロイド用・ウィンドウズ フォン用

★ニコニコボックス

波多野四郎会員 同好会で優勝して 小田伊佐浩会員 誕生日を祝って頂き

加藤哲山会員 "波多野四郎会員 "

宇野秀幸会員 結婚記念日を祝って頂き 吉田啓尋会員 入会記念日を祝って頂き

会報担当:廣田 篤会員・中村嘉輝会員